

# *Le Cubain Frederich Cepeda a réalisé son premier coup de circuit lors de parties d'exhibition de la Ligue Japonaise de baseball*

---



Le Cubain Frederich Cepeda a réalisé son premier coup de circuit lors de parties d'exhibition de la Ligue Japonaise de baseball, même si son équipe les Géants de Yomiuri, a perdu 6 points à 4 face au Yokohoma DeNA Bay Stars.

Frederich se prépare pour jouer sa seconde campagne avec les Géants.

Le Cubain a été autorisé par la Fédération Cubaine de Baseball à se rendre au Japon avant la fin du championnat cubain où il jouait en tant que renfort dans l'équipe d'Artemisa, alors que quatre autres joueurs Alfredo Despaigne, les frères Yulieski et Lourdes Yunielki Gourriel et le lanceur Héctor Mendoza attendent la fin du championnat cubain pour rejoindre leurs équipes japonaises.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/49992-le-cubain-frederich-cepeda-a-realise-son-premier-coup-de-circuit-lors-de-parties-dexhibition-de-la-ligue-japonaise-de-baseball>



**Radio Habana Cuba**